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Beratungsfolge Termin Status 

Jugendhilfeausschuss 08.09.2016 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Andreas Schachtschneider (CDU/FDP-Fraktion) zu 

den Betreuungszahlen des Kita-Jahres 2016/2017 
  
 
Durch die aktuelle Situation wurde im Bedarfs- und Entwicklungsplan für  2016 eine höhere 
Belegungsquote als 2015 prognostiziert. Für das neue Kita-Jahr werden die Kinderzahlen 
vermutlich nicht sinken. 
 
Ich frage daher: 
 
1. Ist die Prognose des Bedarfs-und Entwicklungsplanes in den letzten Monaten bestätigt 
worden? 
 
2. Wie viele Kinder werden aktuell in den Kindertagesstätten in Halle betreut? (U3 und Ü3) 
 
3. Gibt es Kinder welche keinen Platz bekommen haben oder keinen bekommen werden? 
Wie viele betrifft dies?  
 
4. Müssen kurzfristige Maßnahmen zur Steigerung von Kapazitäten ergriffen werden? In wie 
vielen Einrichtungen wurden beispielsweise Gruppengrößen ausgebaut etc.? Welche 
genauen Maßnahmen wurden ergriffen? 
 
5. Gab oder gibt es aktuell laufende Klagen von Eltern, welche durch einen nicht gewährten 
Platz entstanden sind? 
 
gez. 
Andreas Schachtschneider 
Stadtrat 
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